

Apel Gabungan untuk Pencarian Korban Tenggelam Digelar di Polsek Cidaun"

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 19, 2024 - 12:37



Polres Cianjur – Polsek Cidaun, Polres Cianjur, menggelar apel gabungan dalam rangka pencarian korban tenggelam yang berlangsung pada hari Kamis, 19 September 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh IPTU Yudi Heryanadi, S.H., Kapolsek Cidaun, dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat serta instansi terkait.

Apel gabungan ini diadakan sebagai respons cepat terhadap laporan mengenai korban tenggelam di wilayah Cidaun. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi memimpin rapat koordinasi dan memberikan arahan kepada seluruh peserta apel.

Kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Camat Cidaun, anggota Polsek Cidaun, anggota Koramil Cidaun, Basarnas, Satpol PP, Damkar, Retana, serta relawan alumni SMA 5 Bandung. Kolaborasi antara berbagai pihak ini menunjukkan komitmen yang kuat dalam penanganan dan pencarian korban tenggelam yang sedang berlangsung.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi mengungkapkan, "Apel gabungan ini merupakan langkah awal untuk memastikan pencarian korban tenggelam dilakukan secara efektif. Sinergi antara instansi dan relawan sangat penting untuk mencapai hasil yang optimal."

"Pada hari ini, kami melaksanakan apel gabungan sebagai langkah koordinasi awal dalam upaya pencarian korban tenggelam. Kehadiran berbagai pihak, mulai dari instansi pemerintah, TNI, Basarnas, hingga relawan, sangat penting untuk mendukung pencarian ini. Kami berharap melalui sinergi ini, pencarian dapat dilakukan secara maksimal dan korban dapat segera ditemukan."

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H.

"Koordinasi yang baik antar instansi dan relawan dalam apel gabungan ini adalah bentuk komitmen kami untuk memberikan respon cepat dan efektif terhadap kejadian tenggelam. Semoga dengan adanya kegiatan ini, kita dapat menemukan korban secepatnya dan memberikan bantuan yang diperlukan."